
qqqqq Interrogazione n. 382
presentata in data 16 giugno 2011
a iniziativa del Consigliere Marinelli
“Collegamento aereo Ancona-Falconara/Bergamo e ritorno - comp agnia
BelleAir Europe”
a risposta orale

Premesso:
che lo scorso anno l'Assessore Luigi Viventi aveva annunciato che la Regione Marche

stava valutando come riattivare un collegamento tra l’aeroporto delle Marche e Milano e
che l'Aerdorica S.p.A. aveva in previsione l'attivazione di un volo Ancona-Falconara/
Bergamo e ritorno;

che si è avuta notizia che il 27 gennaio 2011 è stata inaugurata, all’Aeroporto di
Ancona-Falconara, il collegamento Ancona-Falconara/Bergamo (Orio al Serio), e ritorno,
della BelleAir Europe, con frequenza bi-giornaliera;

che si appreso dalla stampa che il primo volo sarebbe decollato il 28 marzo 2011, alle
6.30 da Ancona-Falconara e che, secondo il Presidente ed il Direttore generale di
Aerdorica S.p.A, l'attivazione del volo su Bergamo, anziché su Malpensa, era dovuta al
fatto che l'ingresso al capoluogo lombardo era più agevole rispetto a quello che si poteva
avere attraverso l'autostrada A8/A9 che collega Malpensa a Milano, che lo scalo di
Bergamo era più vicino a Milano rispetto allo scalo di Malpensa e che Orio al Serio era
collegata a Milano con una serie di navette che operavano continuativamente durante la
giornata e che permettevano, quindi, di poter essere in trenta minuti alla stazione centrale
di Milano, mentre il collegamento da Malpensa richiedeva 50 minuti di percorrenza;

che quindi, grazie a questo volo, il territorio marchigiano avrebbe usufruito di un valido
servizio di collegamento con la città di Milano che avrebbe permesso di andare e tornare
nello stesso giorno;

Rilevato:
che il collegamento Ancona-Falconara/Bergamo, e ritorno, non risulta essere più attivo;
che, allo stato attuale, le Marche continuano quindi a non essere collegate a Milano da

un volo aereo diretto;
Ritenuto che è inconcepibile che in una Regione come la nostra, che presenta una

elevata concentrazione di piccole e medie imprese e che, nel contempo, oltre ad avere
carenze strutturali viarie è esclusa dall'alta velocità per quanto riguarda il trasporto
ferroviario,  l'esecutivo regionale, nonostante i proclami sul fattivo sostegno alle imprese e
al lavoro, continui a non impegnarsi seriamente per la realizzazione di un volo diretto che
colleghi il nostro aeroporto con Milano;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

La Giunta regionale per conoscere:
1) se il collegamento aereo Ancona-Falconara/Bergamo e ritorno è stato effettivamente

attivato e per quanti giorni è rimasto attivo;
2) le ragioni che hanno determinato la soppressione di tale collegamento aereo;
3) se e quali iniziative intenda assumere al fine di realizzare un collegamento aereo diretto

con Milano.


